

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. 070224b

Miércoles 07.02.2024

Renuncias y nombramientos

Renuncia y nombramiento del obispo de Autlán (México)

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la diócesis de Autlán (México), presentada por S.E. Mons. Rafael Sandoval M.N.M.

El Santo Padre ha nombrado obispo de la diócesis de Autlán (México) a S.E. Mons. Eduardo Muñoz Ochoa, hasta ahora obispo titular de Satafis y auxiliar de Guadalajara.

Curriculum vitae

S.E. Monseñor Eduardo Muñoz Ochoa nació el 13 de octubre de 1968 en Guadalajara.

Fue ordenado sacerdote el 22 de mayo de 1997, incardinándose en la arquidiócesis metropolitana de Guadalajara.

Es licenciado en Teología Dogmática por la Pontificia Universidad Gregoriana de Roma y licenciado en Filosofía por la UNIVA de Guadalajara.

Ha ocupado los siguientes cargos en la arquidiócesis de Guadalajara: vicario parroquial, formador, director espiritual del Seminario, secretario ejecutivo de la Dimensión Episcopal de Seminarios y formador en el Seminario Mayor.

El 27 de noviembre de 2020 fue nombrado obispo titular de Satafis y obispo auxiliar de la arquidiócesis de Guadalajara. Recibió la ordenación episcopal el 22 de febrero de 2021.